

飯田北こども園

園目標：心身ともに健やかな子
重点目標：自分のことが好きと思える子

園目標と重点目標を軸に子ども一人一人が周りにいる人から大切にされ、“自分の存在そのものが大切にされている”と感じられるよう丁寧に子どもの内面を探り、安心した環境の中で自己発揮できるよう日々の教育保育を行っています。
小学校入学や進級が間近になってきているこの時期には、子ども達の成長がたくさん発見できます。

友達との関わり



「おにぎめしよう」



劇で使う背景を製作中



“友達と一緒に”自分の好きな遊びを存分に楽しんでいます。
2歳児から年長児までは劇ごっこを楽しみ、保護者の方にたくさん褒めてもらい、さらに自信を高めています。



自然との関わり



冬から春の移り変わりを全身で感じています。大根やブロッコリー、人参などの冬野菜を育て、収穫しておいしくいただきました。



「春をみつけたよ～」



挑戦する姿



「どっちが長く回せるか勝負ね！」



「学校の勉強、早くやりたいな」



「おやまだってのぼれるよ！」



少し難しいことにも、諦めないで繰り返し挑戦しようとする気持ちが、少しずつ育ちはじめています。

小学校見学



年長児が小学校に行き、一緒に体育の授業を受けたり、授業参観をさせてもらいました。初めて見る、聞く、体験することに驚きと期待でいっぱいになりました！！

